

4年ぶり運動会開催！

コロナ感染に配慮しつつ規模も縮小



自治会・支会行事が少しずつ復活しています。今回は5月以降に開催された行事を中心にお知らせいたします。



令和4年師走
No.111

発行責任者
梅郷6丁目自治会長
森川 均
TEL76-2295

編集委員
岩波 秀明
鈴木 則男

編集顧問
山下 秀明

10月9日(日)、第53回梅郷地区市民運動会が5小グラウンドで行われました。

令和元年の50回記念大会は台風19号の大雨により中止となり、さらに51・52回大会はコロナ感染症の流行により早い段階で見送りとになりました。運動会の開催は実に4年ぶりです。

午前中のみ開催で、食事も禁止されるなど、以前の賑わいには及びません。それでも、出場選手はリレーや玉入れなどの競技に真剣に打ち込み、「民舞の踊り」では多くの飛び入り参加者が出るなど、大変盛り上がりしました。

なお、今回は、種目ごとの順位は決めましたが、その順位にもとづく得点による「地区対抗」という形を取らなかったため、特に上郷チームとしての順位はありません。



自治会館スリッパ新品に！

「コロナウイルスが流行する中、不衛生だ！」と、自治会館は会員皆さんが使う施設です。お互い気持よく使用できるように、自治会館のスリッパを、抗菌衛生面での配慮もよろしく加工された新品に入れ替えました。

これに合わせて、収納時に左右を重ねなくて済むよう、スリッパ専用の棚を玄関左側に新設しました。



ソフトボール大会

西中教員チームに大敗

7月24日(日)梅郷地区 という人もおり、もしソフトボール大会が開かれ、かして『忬度』があつたかも！

多くのメンバーが集まりました。各チーム2試合を行い、特に順位を決めない変則的な大会となりました。

上郷チームは西中教員チームに4対12と大敗しましたが、中郷チームには9対1で勝ちました。選手の中には、おろさんが西中の生徒

	1	2	3	4	5	6	7
上郷	0	0	0	0	1	3	
西中	0	4	3	3	2		



前列左から森谷教男、川上朋樹、小林雅弘、森川会長、渡辺体育部長
後列左から川上英樹、岡村誠、小坂文智、阿部詩音、鈴木孝、清水修、渡辺正人、岩波晃、中村政弘、吉原崇夫、西内体育部副部長の皆さん

ファミリーゴルフ大会 上郷チーム大活躍

10月30日(日)梅郷地区 また川上静夫ファミリーゴルフ大会が開催され、上郷からは梅香会 の精鋭9人が出場しました。この大会は18ホールの個人戦で行われ、全体では50人近い選手が参加しました。

ホールに付けられた傾斜に各選手苦しめられる中、結果は、阪本秀行さんが優勝、戸矢崎雅昭さんが第3位、



前列左から戸矢崎雅昭、阪本秀行、川上静夫、中村佳美、後列左から野密正男、渡辺体育部長、真嶋辰男、渡辺茂、宮島勲、岩波秀雄、森川会長の皆さん

お不動様遙拝所 八坂神社境内に完成

11月27日(日)、お不動様遙拝所が完成し、これを祝う式典が開催されました。祭典委員会・専用水道組合など建設に関わった関係者が出席する中、榊田宮司により、祭神である俱利伽羅不動の拓本が神棚に入れられ、ご神体は無事遙拝所に移されました。



10月22日地鎮祭の様子

以下、式典当日披露された資料の全文を転載します。

お不動様遙拝所

祭神 俱利伽羅不動

八坂神社前方を流れる夫婦沢、この水源にお不動様(俱利伽羅不動)がある。かつては干魃の年「村民此処ニ来テ滝壺ヲ掃除スル時ハ必ス雨降ルト云ヘリ」と伝えられ、昭和十三年四月夫婦岩直下に上郷一同で石碑を建立し、水源の守護神として祀られてきた。

水源の切り立った岩壁には大天狗、小天狗など七つ

の神が祀られており、縄

を張るのも危険なため、昭和四十二年に七神合祀の木札を建立、その後腐食したため、昭和五十二年四月石碑を建立し祭事を行ってきた。しかし、祭事場付近が



断崖の上に建つお不動様石碑

危険なため、八坂神社にお願いし、令和四年十一月境内に遙拝所を建立、俱利伽羅不動を祀ったものである。

令和四年十一月吉日

梅郷六丁目祭典委員会

上郷専用水道組合

上郷生産森林組合

お不動様遙拝所建設委員会



遙拝宮(中央)とご神体

自治会便り

今年度資源回収結果報告

今年度は、5月29日、7月31日、11月27日の3回実施しました。隣組長さんや各種団体の役員さんなど、毎回約30人の出労をいただき、短時間のうちに事故もなく終了できています。

第1回・第2回の結果は以下のとおりです。

皆様のご協力により貴重な収入を得ることができました。大変ありがとうございました。

仕切金	9,203円
青梅市報奨金	30,600円
計	39,803円

仕切金	4,380円
青梅市報奨金	34,370円
計	38,750円

(第3回の結果は次号にてお知らせします。)



次回 資源回収
第4回資源回収は3月19日(日)を予定しています。
 皆様のご協力をよろしくお願ひします。
場所 西中駐車場
開始時間 午前8時30分

宝石エッセイ綴り 29
 次郎柿と卒業記念品
 26・1組 鈴木 善勝
 十一月八日「いい歯の日」直前、硬い蕪を噛んで奥歯がぐらぐらとなり、ほおまで腫れてしまった。しかも行き付けの歯医者が体調不良で休診となり、耐えるしかなかった。

十一月十日、浜松の弟から次郎柿が届いた。静岡県原産の次郎柿は、実が扁平で四角いのが特徴で、大きさは十センチ四方もあった。柿を出していたら、卒業記念と刻印された桐の小箱を見付け、その中は防大の校章が刻まれたタイピンであった。卒業後六十年過ぎた今、何故ここにあるのか不思議であった。

弟によると、別件で文化の日に父の遺した箱を開けたら、我々兄弟六人が学生の時、蹴球部や合唱部で活躍して貰ったメダル等が出てきたそうである。父は、子供たちの活躍の証として大事に取っておいてくれたのだろう。その中に、防大卒業記念品もあったそうだ。昨年暮、三十三回忌を済ませた父が、息子の現況を見るに見かねて突然現われ私の背中を押してくれているような気がした。高齢者となった現在でも両親は尊い存在であり、感謝である。

梅郷6丁目地区 安全を守る会
パトロール隊員募集
 毎日実施している防犯パトロールの隊員数が減少しています。ご協力をお願いします。
 お問い合わせは鈴木政美副会長
 電話76-0371まで

元日 新年拜賀式にご参加を
 元日恒例の新年拜賀式が1月1日午前10時から、八坂神社で行われます。疫病除けの神様として知られる八坂神社、何百年にもわたって上郷を疫病から守ってくれています。来年一年を健康でつづがなく過ごせるよう、お参りしませんか。
 境内にはお不動様遙拝所も新設されました。

開式前には梅老若囃子連による新年鼓打ち初めも予定されています。

本年1月1日開式前の八坂神社

訃報
 5月25日、隣組4組 原島 チヨ子さん(享年89)がご逝去されました。
 7月23日、隣組5組 鈴木 一雄さん(享年86)がご逝去されました。
 生前は、梅郷地区の消防団を統括する第四分団長として活躍されました。

編集後記
 少しずつではありますが、以前の日常に近づきつつありと実感できるようになりました。とは言え、変異を繰り返すコロナウイルス、インフルエンザとの同時流行も懸念されるなど、まだまだ気が抜けません。
 とにかく、健康第一です。来年が会員皆様にとって良い一年となりますように！

8月6日、隣組9組 正親フミさん(享年89)がご逝去されました。
 9月11日、隣組19組 會田 文子さん(享年82)がご逝去されました。
 生前は、上郷地区を担当する民生委員としてご活躍されました。

ここに逝去を悼み謹んでご冥福をお祈り致します。